### **DIPUTACIÓN**

## Presentarán los resultados de 'Sedipualb@' en un encuentro internacional

**REDACCIÓN / ALBACETE** 

En el marco del proyecto europeo Smart Comunidad Rural Digital (SmartCRD), que lidera la Dirección General de Telecomunicaciones y Transformación Digital, el próximo 25 de febrero se celebrará un foro de intercambio de experiencias entre técnicos de administraciones locales españolas y portuguesas sobre la aplicación de la Inteligencia Artificial en las Administraciones Locales.

A lo largo de la jornada se darán cita especialistas del sector de la talla de Emilio Soria-Olivas (Catedrático en la Universidad de Valencia) o Carles Ramió (Catedrático en la Universidad Pompeu Fabra) hasta Administraciones Locales de referencia con proyectos exitosos en la materia como el Ayuntamiento de Málaga o la Diputación Provincial de Albacete.

En concreto, se presentará el ecosistema tecnológico que rodea a la inteligencia artificial en las administraciones locales a través de dos casos de éxito: el proyecto Victoria, la Malagueña, galardonado por Segittur con el primer premio del Primer Concurso de Chatbots Turísticos, así como el proyecto Sedipualba@, una de las referencias en al desarrollo de la administración electrónica en nuestro país mediante la incorporación de la inteligencia artificial.

SmartCRD es un proyecto de colaboración entre Administraciones Públicas de España y Portugal, aprobado en el marco del Programa de Cooperación Transfronteriza Interreg V-A España-Portugal 2014-2020 (POC-TEP) y cofinanciado a través de fondos Feder de la Unión Europea. El objetivo final de este programa transfronterizo es implantar servicios Smart Rural para así permitir la gestión inteligente de los servicios públicos tanto entre las administraciones locales españolas como entre las portuguesas.

CHJ | RELEVO EN LA PRESIDENCIA



Miguel Polo, nuevo presidente de la CHJ, y Herminio Molina, presidente de la Jcrmo. / JCRMO

# La Mancha Oriental recibió al nuevo presidente de la Confederación del Júcar

La reunión fue una «toma de contacto» en la que la Junta Central de Regantes expresó su preocupación por el desarrollo actual de la Planificación Hidrológica

E.F. / ALBACETE

El nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Miguel Polo, acudió ayer a la sede de la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental (Jermo) en Albacete, como parte de la ronda de encuentros con los usuarios e instituciones de los diferentes territorios del organismo de cuenca.

Polo venía de la sede de la Subdelegación del Gobierno en la provincia de Albacete, donde había mantenido una reunión con su titular, Miguel Juan Espinosa, quien le deseó «una etapa fructifera». En cuanto a la Jermo, se reunió con el presidente de la entidad, Herminio Molina, para abordaron dos asuntos que los regantes manchegos consideran prioritarios: primero, el

proceso de planificación hidrológica que acaba de entrar en su tercera y última fase, la redacción del Plan Hidrológico; segundo, la situación actual del proyecto de la sustitución de bombeos, que está aún pendiente de la terminación de su Fase Dos.

CUESTIÓN DE VOLUNTAD. «La reunión fue una primera toma de contacto, pero eso no quiere decir que no le expresásemos algunas de nuestras preocupaciones», señaló Molina, «como por ejemplo que no vemos mucha voluntad de cumplir con los acuerdos que permitieron la aprobación del primer Plan Hidrológico, el de 1998, no al menos con la parte de los acuerdos que deberían beneficiar a Castilla-La Mancha».

El presidente de la Jermo recordó que, visto desde Albacete, la situación es que se vuelven a sacrificar los intereses y necesidades de La Mancha «con el pretexto de proteger ciertos espacios naturales como la Albufera pero, eso sí, una vez que se han garantizado los intereses y demandas de otras zonas de la Demarcación a las que no se les exigen los sacrificios que nosotros sí tenemos que soportar».

En ese sentido, recordó que desde 1998 La Mancha vio como algunos compromisos «como las famosas 50.000 hectáreas de interés nacional» se quedan en superficies de mucho menor tamaño en La Herrera, Montalvos, La Gineta y la Mancha Central, «mientras que los compromisos con otras zonas sí que parece que se cumplen».

#### CHINCHILLA

## La Policía hizo varios registros por un presunto fraude en ayudas públicas

REDACCIÓN / ALBACETE

Agentes de la Policía Nacional detuvieron a siete personas y tomaron declaración a otras tres en calidad de investigados por la presunta participación en un delito contra la Administración Publica al formar parte, supuestamente, de una trama de fraude de subvenciones, por valor de 2,1 millones de euros, y blanqueo de capitales localizada en Coria del Río (Sevilla).

Asimismo, se realizaron registros en las oficinas de una empresa cuya sede se encuentra en Chinchilla de Montearagón. Los hechos se remontan al año 2015, cuando un grupo de empresarios, miembros de un grupo familiar y personas de su entorno solicitaron a través de una gestoría una subvención ante el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio por importe de 2,1 millones de euros, con la finalidad de construir una fábrica de pellets en la provincia de Sevilla, según informa la Policía en un comunicado.

Despúes del abono de la subvención y ante la falta de justificación de la ejecución del proyecto, en el año 2017, el Ministerio de Industria solicitó el reintegro de los fondos públicos con sus intereses. Tras abonar dos cuotas, los empresarios cesaron en los pagos, motivo por el cual el servicio jurídico del Ministerio presentó en 2019 denuncia ante la Fiscalía.

La investigación, llevada a cabo por el Grupo de Blanqueo de Capitales y Anticorrupción de la UDEF de Sevilla averiguó que los fondos abonados por el Ministerio, «fueron inmediatamente transferidos a una cuenta corriente de una sociedad controlada por personas del entorno de los investigados y que desarrollaba su actividad en un polígono industrial de la provincia de Albacete». Como parte de la operación, se bloquearon 150 cuentas bancarias y se embargaron 100 inmuebles.

#### BREVES

VILLALGORDO DEL JÚCAR La Ordenanza sobre alojamiento de los temporeros entró ya en vigor

■ El Ayuntamiento de Villalgordo del Júcar publicó de nuevo el texto de la ordenanza municipal reguladora de las condiciones mínimas de habitabilidad en inmuebles para alojamientos temporales en el término municipal, que será de

aplicación en los alojamientos destinados a las personas que participan en las campañas agrícolas todos los años. La publicación se debe a que, durante el plazo de exposición al público, se presentó una alegación por lo que tras contestarla se pudo proceder a la aprobación definitiva del texto y a su publicación íntegra para poder entrar en vigor.

CHINCHILLA El Miércoles de Ceniza se celebró sin los tracionales 'miércoles'

Los 'miércoles' de Chinchilla no se pudieron celebrar ayer, Miércoles de Ceniza, a causa de las restricciones contra el virus. La curiosidad es que ayer se cumplían justo 25 años desde que se recuperó esta tradición de Carnaval.



AYUNTAMIENTO DE CHINCHILLA

HIGUERUELA

El Ayuntamiento promueve la reparación del Camino del Cenajo

■ El Ayuntamiento de Higueruela sacó a licitación el proyecto de las obras de reparación del Camino del Cenajo, que resultó dañado por los arrastres de materiales provocados por la DANA de septiembre de 2019, que lo dejaron in-

transitable. El presupuesto asciende a más de 87.000 euros, y las obras tienen como finalidad la reparación de un tramo con una longitud aproximada de 3.585 metros, el cual tiene una anchura media de cuatro metros, mediante el extendido de una capa de zahorra artificial de 20 centímetros de espesor, además de la reparación de las cunetas existentes.